

Die landrätliche Justizkommission

zum Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 18. Mai 2010

zum

Kantonalen Bürgerrechtsgesetz (KBüG)

beantragt dem Landrat,
folgenden Beschluss zu fassen:

Dem Bericht und Antrag des Regierungsrats an den Landrat vom 18. Mai 2010 zum Kantonalen Bürgerrechtsgesetz (KBüG) wird mit **folgenden Änderungen** zugestimmt:

Kantonales Bürgerrechtsgesetz

Artikel 10 Absatz 1

¹Der Antrag des Gemeindrats an die Gemeindeversammlung zum Einbürgerungsgesuch gilt als angenommen, **wenn die Gemeindeversammlung zustimmt. Ein Einbürgerungsgesuch kann nur abgelehnt werden, wenn aus der Versammlungsmitte ein zulässiger Gegenantrag gestellt wird.**

Artikel 12 Absatz 2

²Die **Gemeindeversammlung** erteilt das Ehrenbürgerrecht der Gemeinde, soweit das Gemeinderecht nichts anderes bestimmt. Der **Landrat** erteilt das Ehrenbürgerrecht des Kantons.

Altdorf, 24. Juni 2010

Alf Arnold, Altdorf, Präsident

Patrizia Danioth Halter, Altdorf, Vizepräsidentin

Alois Arnold (1981), Bürglen

Daniel Furrer, Erstfeld (entschuldigt)

Peter Tresch, Göschenen

Manuela Walker, Schattdorf

Markus Zurfluh, Attinghausen